
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos oito dias do mês de novembro de 2012, na unidade CeCAES - Centro de
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas
(IFSULDEMINAS) Câmpus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do
curso de educação física, os docentes eleitos Prof. Wagner, Prof. Mateus, Prof. Renato e
Prof. Fabiano, presididos pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva.
Participaram também da reunião a Prof Andrea e o líder de sala Cristiano Braga. Os
discentes eleitos Alex Nastrini e Rafael Peri se ausentaram. O Prof Rafael foi
convocado pela reitoria para participar da correção das provas do concurso público do
Câmpus de Poços de Caldas. A partir desta reunião o Prof Wellington Roberto Gomes
de Carvalho não mais faz parte do corpo docente do curso de Educação Física. Sobre a
ausência dos membros efetivos do colegiado nas reuniões; o Prof Fabiano indagou sobre
a ausência dos membros efetivos do colegiado nas reuniões. A coordenadora do curso
irá consultar o regulamento do órgão para analisar o que poderá ser feito para notificar
os faltosos. O Prof Fabiano ficou responsável por verificar as atas, pois segundo o Prof
Prof Renato, em algum momento esse assunto já tinha sido registrado em ata. Num
consenso geral dos membros presentes, ficou definido que duas faltas consecutivas ou
três alternadas num período de seis meses, o membro será notificado ficando sob a pena
de exclusão do colegiado na próxima ausência sem justificativa. Demanda dos alunos:
Tamires Femanda da Silva solicita avaliação substitutiva de atletismo (atestado médico
em anexo). Deferido. André Luiz Marques solicita cumprir a disciplina de fisiologia do
exercício, que será iniciada pelo Prof José Antonio, adiantando as disciplinas do quarto
período. Contudo, o aluno se encontra retido no terceiro período. Indeferido. Uma das
pautas da reunião foi o reconhecimento do curso de licenciatura. A Prof Elisange1a fez
algumas considerações sobre o processo de avaliação de reconhecimento.
Primeiramente enalteceu a mobilização de todos os professores e alunos em função do
bem comum para o curso. Isso foi sentido pelos avaliadores do MEC. Comentou a
respeito da reunião final com os avaliadores e com a direção geral: o Prof Renan
(avaliador MEC) disse que temos muitos materiais de boa qualidade e que esses
materiais estão sendo utilizados e bem cuidados; a Prof Cinthia (avaliadora MEC) falou
sobre a conservação da história do curso de Educação Física através do CEMEFEL;
deixaram evidente a importância da pesquisa para a instituição. A Prof Elisangela ficou
feliz em duas falas específicas: " ...resumindo, eu trabalharia nesse curso!" (Prof
Renan); "...0 PPC está muito bem escrito! "(Prof Cinthia). O Prof Mateus sentiu o
ganho qualitativo que obtivemos com o reconhecimento, o que auxilia a instituição a
crescer conforme as leis vigentes. Sugeriu que se fizesse uma carta para a
reitoria/direção expressando o sentimento vivido que representasse uma análise
institucional. A Prof Elisangela irá encaminhar um email solicitando aos docentes que
todos possam elencar pontos positivos e negativos para que se possa fechar um texto
final. Alguns pontos de fragilidade também foram levantados: rever as referências
bibliográficas; não tem alarme de incêndio; falta de extintores; alteração nas ementas
referente as questões etino-racial; falha no processo de avaliação da CPA; discussão da
matriz separando licenciatura e bacharel. Com isso, algumas ações já estão sendo
pensadas como a capacitação sobre pesquisa qualitativa e quantitativa. Serão feitos
ofícios de agradecimento a todos os setores que ajudaram com serviços diversos durante
o processo de avaliação. Foi solicitado pela coordenadora para que todos utilizem seus
gabinetes para trabalho e que visitem o site rotineiramente, dando sugestões de
alimentação de informação. Iniciou-se a discussão do calendário de reposição e ficou
deliberado que será feito um estudo e enviado por email para possíveis sugestões e



alterações do mesmo. Para o próximo sábado (dia 10 de novembro) ficou definido as
aulas: segundos períodos - Cinesiologia (Renato); quintos períodos - Docência do
ensino fundamental (Rafael); sétimos períodos - Esportes de aventura (Thales). Foi
feita uma leitura inicial da distribuição de aulas para 2013-1 a fim de visualizar o
quantitativo de aulas de cada professor e viabilizar possíveis alterações. Inicialmente
foram detectadas algumas. discrepâncias: Prof Rafael com 30 aulas previstas; Prof Ieda
com 26 aulas previstas; Prof Andrea com 11 aulas previstas. Algumas sugestões já
foram anotadas, mas ainda será necessária a presença de todos os docentes para finalizar
esta pauta. A princípio, a Prof Daniela irá fazer um estudo da carga horária de cada
professor para 2013, dando um subsídio para definirmos o perfil da vaga (do Prof
Wellington) que será encaminhada para concurso público. O dia da próxima para
reunião ficou definido para a próxima terça-feira dia 13 de novembro as 8:00 horas. A
reunião iniciou-se às 8:13 horas e foi finalizada às 11:44 horas. Nada mais havendo a
discutir, a coordenadora do curso e os demais presentes, lavraram a presente ata.


